DESCLASIFICACIÓN OVNI - PREGUNTAS - CONVERSACIÓN CON ATHENA SWARUU

Published 27 June 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en inglés - Junio 2023

Gosia: Tengo algunas preguntas en el tema, algunas de ellas provienen de los comentarios en nuestro último video sobre esto.

Se dice que ninguna revelación oficial puede ser real, etc. Ok... pero algunas personas están diciendo aquí que Greer y sus testigos eso no es realmente oficial. De hecho, los medios y las instituciones oficiales lo ignoran siempre. Nunca se hace ninguna difusión oficial de sus eventos. Entonces, ¿puede tratarse realmente como "divulgaciones oficiales", excepto la parte en la que se dirige a las vías oficiales?

Swaruu X (Athena): ¡¿En serio?! ¡¿Greer dice que no es oficial y todo el mundo le cree de inmediato?! Hay niveles en ese juego, por supuesto que la prensa convencional no le seguirá inmediatamente si los poderes no les obligan a ello. Eso le da credibilidad, como-si fuera contra la corriente principal, como-si el gobierno estuviera contra él. Ese es su papel, más teatro.

En su trabajo, y en su papel como activo de la CIA, le enseñan a hacer eso, se llama Negative Priming. Para su nivel es oficial y su trabajo es, a nivel de las operaciones psicológicas de los controladores gubernamentales de la CIA, imponer sus puntos de vista sobre los extraterrestres a la gente, y hacer que incluso la prensa se le oponga le da aún más credibilidad. Está diseñado así.

Estamos solos yendo contra la corriente, todas las corrientes, pero eso es porque podemos ver a través de sus trucos. Greer y su divulgación es exactamente el mismo tipo de operación psicológica que Charlie Ward estaba utilizando con los Patriotas de Trump. Este es el problema con la mayoría de la gente, todavía no pueden ver lo suficientemente profundo en el agujero de la rata. Hay capas trabajando aquí.

Greer está trabajando para las primeras etapas de la falsa invasión alienígena. Y aún no sabemos cómo llegará a ser. Pero aquí sabemos que Greer está hecho un lío, simplemente porque todo lo que dice entra en fuerte conflicto con lo que podemos ver desde aquí. Me refiero a la cosmología de los alienígenas en general, es muy diferente. Las razas que intervienen, lo que hacen, no cuadra.

Gosia: Vale, ¿y qué es el Negative Priming?

Swaruu X (Athena): Hacer creer a tu público o a tu objetivo que te oponen cuando en realidad estás actuando con quien dices que te opone.

Gosia: Ok, tiene sentido, ¡gracias! Y ahora... continuando con mis preguntas. Mencionaste que era un activo de la CIA. Esta pregunta es mía. ¿Cómo lo sabéis vosotros exactamente?

Swaruu X (Athena): Podemos ver a través de la mayoría de sus agendas. En otras palabras, Greer es tan grande que la única forma de explicar que siquiera respire es porque es uno de ellos. Afirma estar exponiendo las operaciones secretas del

gobierno con respecto a los extraterrestres. Quiero decir que no es más que teatro, porque si lo fuera, estaría flotando boca abajo en el río Potomac. Se le permite decir todo eso porque es uno de ellos, y si no lo es, e incluso si viniera a esta conversación aquí con nosotros, yo diría que al menos está siendo manipulado para que piense que está haciendo lo que está haciendo de una manera libre.

Gosia: Estoy de acuerdo. Pero, ¿qué indicios exactos hay de que sea un agente de la CIA? ¿Lo sabe él? ¿Se ha confirmado?

Swaruu X (Athena): Esto se sabe aquí desde hace muchos años, lo doy por hecho no sólo porque se comporta como tal, sino también porque está en los bancos de datos Taygeteanos como activo de la CIA. Y también al menos sospechan que es Reptiliano.

Gosia: Ok, otra pregunta. Mencionaste arriba que está trabajando para la fase inicial de la falsa invasión alienígena. Esta es una pregunta de la gente, así como la mía. Greer siempre habla de que los ETs son positivos y de que no están planeando ninguna invasión. La gente dice que él está advirtiendo sobre la falsa invasión alienígena, así que ¿cómo podría estar trabajando para ello? ¿Es también parte de esa estrategia de Negative Priming entonces?

Swaruu X (Athena): Sí, así es. Está implantando la idea de extraterrestres aquí, y eso respalda los planes de invasión falsa. Esto también engaña a las semillas estelares para que lo sigan ya que es muy positivo. El problema es que decir que todos los ETs son positivos también es muy irresponsable, los hay buenos y malos, y la cosmología no es tan simple, no es blanco y negro.

E incluso nosotros estamos ayudando a ese plan de invasión extraterrestre, simplemente por estar aquí y por hablar. Lo sé, y eso fastidia.

Ahora una palabra de precaución, haciéndome todas estas preguntas desde tantos ángulos que llevan a la misma conclusión me está haciendo ser vista como fuertemente opuesta a Greer. No lo estoy, sólo veo a través de esas agendas y él es sólo otro activo del Cabal.

Gosia: Entiendo. Ok... así que él declarando que los ETs son reales... ¿crees que entra en los planes de la invasión posterior del Cabal? ¿Ahora la gente sabrá que los ETs son reales... así que comprarán la invasión más fácilmente? Pero también hay un peligro aquí de que él diciendo que no hay invasión hará que la gente no caiga en la invasión que el Cabal está planeando. Así que todo es una extraña partida de ajedrez.

Swaruu X (Athena): Sí. Otro punto, aunque nosotros aquí podamos ver más, no tenemos todas las piezas, así que si nos presionan para responder algo, y resulta erróneo, entonces puede ser tomado en contra de todos nosotros. Así que no quiero ser vista como anti-Greer, él es sólo uno más de los innumerables activos que tiene el Cabal.

Gosia: No te preocupes, ya he dicho que sólo estamos ofreciendo nuestra perspectiva. La gente es libre de sacar sus propias conclusiones y se le anima a que lo haga.

Swaruu X (Athena): Greer es, para mí, una declaración --> casi oficial --> de que los

extraterrestres existen, aún dejando a Cabal con la posibilidad de negarlo. Lo mismo para los Generales que salen a hablar en público sobre ETs. La gente piensa que el General con su autoridad ha declarado que tienen OVNIs o lo que sea, pero no es el General el que habla, es sólo un avatar con cierto poder para ver cómo reacciona la gente a esa noticia sobre extraterrestres, y poder diseñar con mayor precisión qué más harán a continuación, todo con un objetivo en mente, el Nuevo Orden Mundial. Y eso significa un reseteo. Los Generales reciben un guión para leer.

Gosia: Es triste, tantas capas de control.

Swaruu X (Athena): Sí, así es como funciona el control del Cabal, con capas, para que nadie pueda ver el cuadro completo.

Gosia: Esto me lleva a la siguiente pregunta. También es de la gente. ¿De qué otra manera te imaginas que se exponga al Cábal y sus mentiras si no es a través de las personas que se presentan que trabajaron para ellos y ahora pueden testificar? ¿Hay algún testigo real por ahí?

También exponemos al Cabal y sus agendas. Es una buena misión. ¿Cómo te imaginas que eso suceda en la sociedad convencional? Quiero decir... deberían ser esas personas que formaron parte de esas operaciones negras las que pudieran hacerlo, ellos son los testigos, ¿no? Si no es a través de ellos, ¿de qué otra forma se puede desenmascarar al Cabal? ¿Cuál es tu opinión al respecto?

Swaruu X (Athena): ¿Testigos reales? Los hay, pero están bajo capas de mierda. Y eso es por diseño, porque de esa manera los testigos reales y los ETs reales no pueden ser detectados fácilmente ya que la gente simplemente los descartará como más mierda.

No hay un testigo dorado que lo revele todo. Siempre debe ser el resultado de sumar y conectar los puntos.

Gosia: Veo a la gente tan hambrienta de que las mentiras sean expuestas. ¿Qué se puede hacer para desenmascarar al Cábal si no es a través de esfuerzos como éste?

Swaruu X (Athena): Ayudar a la gente a alcanzar un nivel de conciencia en el que puedan ver a través del Cábal y sus trucos por sí mismos. Se puede hacer, ¡porque nosotros lo hicimos!

El Cabal está expuesto todos los días, pero las masas no pueden verlo porque su nivel de conciencia no se lo permite. Interpretan los datos que reciben por otros medios, principalmente volviendo a creer en la autoridad.

La única manera de exponer al Cabal para las masas es darles herramientas para mejorar su conciencia y su capacidad de ver y entender en general. Y esto no podrá hacerse para la mayoría, lo sé.

Gosia: ¿Así que no es a través de personas que trabajaron en esos niveles turbios que salen a la luz? Por ejemplo, uno de los testigos era un tipo que trabajó en la Antártida y reveló que el gobierno provoca terremotos. ¿No es bueno que información como esta salga a la luz? Sólo intento canalizar las preguntas de la gente.

Swaruu X (Athena): Ayuda, pero hay que advertir a la gente de que la razón más probable por la que esas personas salen a la luz es porque están desempeñando un papel. Son una oposición controlada. Es triste, pero es la verdad. Ningún denunciante puede ser tomado como la verdad definitiva. Todos le dan a la gente puntos que deben ser conectados después por ellos mismos, por la gente, y nadie puede hacerlo por ellos.

Sobre el testigo que mencionaste, suena creíble sí, no dudo que algunos puedan ser verdaderos o reales, pero lo que trato de decir es que no podemos saber sus verdaderos motivos, y debido a cómo funciona el mundo allá abajo, siempre debemos ser cautelosos.

Gosia: Sí, es una tarea difícil para la gente, discernir. Sobre todo porque a los que ya lo sabemos nos encantaría que esas agendas y operaciones turbias se revelaran abiertamente. Por eso hay tanta esperanza puesta en esos testigos. Da esperanza a la gente de que se puede hacer algo a mayor escala, no sólo individuos despertando aquí y allá. Por ejemplo, ¿no te gustaría que las mentiras de la Federación se expusieran a todas las razas para que todos reconocieran oficialmente cómo funciona la Federación allí arriba? Son ese tipo de cambios los que muchos humanos de la Tierra esperan también aquí. Por eso se adhieren a iniciativas como la de Greer.

Swaruu X (Athena): El Cábal y sus operaciones son expuestas todos los días, el problema es que si se trata de alguien grande y famoso, como Greer, lo más probable es que sea parte de una operación psicológica, porque si no lo fuera entonces habría sido eliminado. Pero hay muchas personas más pequeñas que están exponiendo genuinamente lo que saben, pero esas son pequeñas y sin poder, y sin credibilidad. Esos están escondidos bajo varias capas de información controlada por el gobierno que los contradice, y nosotros caemos en esta categoría. La única razón por la que seguimos en pie es porque somos pequeños. Pequeños, por lo tanto no creíbles para las masas. El mismo caso exactamente para la mayoría de los verdaderos denunciantes que exponen al Cabal. Y es por eso que si hay un tipo pequeño, es más creíble para nosotros que la CNN o la BBC.

La verdadera oposición son las personas pequeñas que saben muchas cosas y hacen todo lo posible para exponer al Cabal. Y el Cabal está colocando allí oposición controlada --> para evitar que los más pequeños crezcan en fuerza y se organicen, por lo tanto impidiendo que la oposición real más pequeña se convierta en un problema para ellos.

Gosia: Muy bien dicho. Esto me lleva a otra pregunta formulada por alguien. Has mencionado la oposición controlada. Alguien ha dicho, parafraseando, que el hecho de que exista una oposición controlada significa que hay oposición. Y que este tipo de oposición, aunque controlada, podría ser mejor que la ausencia de ella en primer lugar. ¿Qué dirías tú? ¿Qué sería mejor para la humanidad? ¿La oposición controlada y los cambios que podrían venir con ella o los esfuerzos fallidos de la oposición real y que las cosas siguieran como están o peor?

Swaruu X (Athena): Bueno, no es mejor porque lo que diga la oposición controlada, por muy espectacular que sea, sólo será lo que convenga a los que están en el poder. Precisamente porque está controlada. Como con Charlie Ward y su mensaje de "no hagas nada y confía en el plan."

La oposición controlada no puede ser la verdad, a menos que sea la verdad sobre cosas irrelevantes. Y ese es otro ejemplo de Negative Priming, porque si la gente ve que algo de lo que dijeron era de hecho la verdad, erróneamente dan por sentado que todo lo demás que viene de la misma fuente también es correcto.

Dicho esto, debe de haber muchas más cosas que no entendemos todavía.

Gosia: Ok, gracias Tina. Y la última pregunta, también de los comentarios. ¿Existe la posibilidad de que todo esto sea el resultado de que el "mejor" Cábal esté cansado de los juegos del "mal Cábal" y todavía quiera algo mejor para los humanos allí? Ya sabes, con todas las facciones luchando y todo eso.

Swaruu X (Atenea): Creo que eso es una ilusión. Las pruebas no apuntan en esa dirección.

Gosia: ¿Quizá es una facción buena intentando algo aquí?

Swaruu X (Atenea): Sí, somos esa facción, ¡afróntalo!